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  Рамзан Кадыров    Фото: Рамиль Ситдиков / РИА Новости    

Во вторник, 10 марта, Рамзан Кадыров опубликовал в своем Instagram очередное
громкое заявление, которое быстро разошлось по соцсетям и новостным лентам. Глава
Чечни вновь выразил признательность Владимиру Путину за то, что тот сделал лично
для него и для всего чеченского народа. При этом он заявил о готовности выполнить
любой приказ, решить ради президента задачу любой сложности, чего бы это ни стоило.
Более того. Говоря о Путине, Кадыров заявил, что «отдать жизнь за такого человека —
самая легкая задача». Глава республики с завидной регулярностью привлекает
внимание своими откровенными, резкими, а порой и простодушными заявлениями.
«Лента.ру» собрала наиболее яркие высказывания чеченского лидера.
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О Путине:

  

«Мой идол — Владимир Путин. Я хотел бы, чтобы он был президентом до конца его
жизни. Я очень люблю его, как только мужчина может любить мужчину. Он человек
слова, он принес мир в Чечню. Мы были в руках бандитов, алкоголик Борис Ельцин
бомбил нас. Те, кто критикует Путина, нелюди, они — мои личные враги. До тех пор пока
Путин поддерживает меня, я могу делать все. Аллах акбар!»

  

«Пятнадцать лет Путин помогает нашему народу! Теперь и мы с вами, а нас десятки,
тысячи человек, прошедших специальную подготовку, просим национального лидера
России считать нас добровольным спецотрядом Верховного главнокомандующего,
готовым защитить Россию, ее стабильность, границы, выполнить боевую задачу любой
сложности».

  

«Такой человек — находка для России. Пока у него есть здоровье, мы должны его
просить, встать на колени, чтобы он правил государством».

  

«Путин спас наш народ, он — герой. Не только нас он спас, он спас Россию. И как не
преклоняться перед ним как перед человеком? Я никогда не любил говорить красивые
слова перед кем-то, но Путин — дар божий, он подарил нам свободу».
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  «Путин — спаситель нашего народа. Я не люблю льстить, но если бы не президент,Россия давно бы развалилась. Он сейчас собирает Россию, которую развалили враги. Иесли Владимир Путин уйдет с поста президента, Россия опять развалится».  «Для нас, молодых, президент — наш кумир. И мы все вместе должны сказать, что ондолжен остаться. Зная характер Владимира Путина, его любовь к народу и государству,думаю, если народ ему скажет, он останется. А мы будем молиться, чтобы он остался нена один срок, а на 10-20 лет».  «Я обязан Путину жизнью. Если я это забуду, я не мужчина. Когда мне было страшнотрудно в моей жизни, он помог. Это для меня самый святой человек, где бы он нинаходился, кем бы он ни был — слесарем, комбайнером...»  О себе:  «Я — это Россия, Россия — это я».  «Я никогда не хотел стать президентом. У меня всегда была мечта стать героем нации».  «Культ личности? Он может быть и в хорошем смысле слова. Вот сегодня, если тамповесили фотографии где-то, это не значит культ личности. Это значит правильностьполитики. Если бы сжигали портреты, рвали их, это уже было бы плохо. А выпосмотрите, даже если в лесу повесят портрет Путина или Кадырова, никто не тронет».  
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  Фото: @kadyrov_95 / Instagram  «Я намерен попросить у президента, чтобы он меня, так сказать, отпустил с этойдолжности, чтобы пойти в Донбасс, защищать интерес именно тех граждан, которыесегодня воюют там».  «Я ведь всю жизнь ходил с автоматом. А я мечтаю свободно ходить по улицам, какобычный человек, прийти в клуб или в ресторан без охраны, сесть за стол с друзьями ине загадывать, что будет завтра… Я всегда хотел мирной жизни и всегда мечталпомогать людям. Я не военный по духу. Когда у нас резали курицу, я не мог на этосмотреть. Я мухи не убил в детстве».  О России:  «Я со всей ответственностью заявляю, что тот, кому пришло в голову высказать угрозуРоссии и произнести имя президента нашей страны Владимира Путина, будетуничтожен там, где он это сделал».  «Нам для организации отдыха не нужна никакая Европа. У нас для этого имеютсяпрекрасные природные, климатические условия, которые намного лучше европейских.Только всем необходимо повернуться лицом к своему Отечеству, поверить в своюРодину!»  
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  Фото: @kadyrov_95 / Instagram  «Нас обвиняют многие, что чеченцы — это проблема России. Мы же говорим идоказываем, что мы играем за Россию. Если надо воевать, умирать за Россию — мыготовы. Многие не знают жителей Кавказа и говорят, что Россия кормит Кавказ. Но мытоже платим налоги, живем по законам РФ. Мы пришли в политику в качестве воинов, авоины — самые добрые, они отдают жизнь в защиту государства».  «Наш президент показал всему миру, что Россия — сильная держава, которая никому непозволит навязывать себе чужую волю и защитит права россиян! Мы всегда твердостояли на этой позиции Путина! Могу уверенно сказать, что чеченский народ и впредьбудет поддержкой президенту России при решении таких судьбоносных вопросов! Я отвсего сердца, от имени чеченского народа поздравляю Владимира Путина, весьроссийский народ с возвращением города нашей славы — Севастополя — и полуостроваКрым в Россию!»  О соцсетях и гаджетах:  «Вся Россия "сидит" в соцсетях США, способствуя росту их стоимости. Наш vkontakte.ruничуть не хуже. Давайте постепенно переходить на него! Патриотизм, любовь кОтечеству должны проявляться на деле! Одних слов недостаточно!»  «Моя жена и дети не сидят в социальных сетях, у них нет отдельных анкет. Мы будемработать с молодежью, чтобы она использовала соцсети правильно. Не нужно житьнапоказ. Соцсети — это болезнь хуже наркомании. Но мы не призываем полностьюотказаться от соцсетей. Мы хотим их правильно использовать. Я хочу, чтобы учеченского народа было все хорошее, а плохое — искоренить».  «Я начинаю пользоваться YotaPhone! Горжусь нашими разработчиками! И вам советуюдалее не покупать iPhone, а поддержать отечественного производителя, тем более еслиречь идет о лучшем товаре. Америка называет Россию врагом, а наши граждане скупаютдесятки миллионов iPhone, финансируя таким образом ВПК США».  О внешней политике:  «Сегодня я принял решение создать санкционный список и включить в него президентаСША Барака Обаму, председателя Еврокомиссии Жозе Мануэла Баррозу, председателяЕвросовета Хермана Ван Ромпея, верховного представителя ЕС по иностранным делами политике безопасности Кэтрин Эштон, председателя Европарламента МартинаШульца. Я поручил заморозить их банковские счета и любые активы. С 27 июляперечисленным политикам запрещен въезд в Чеченскую Республику».  
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  Фото: @kadyrov_95 / Instagram  «Американцы поймали Саакашвили и посадили в кресло президента Грузии. А он,вместо того чтобы страной править, то галстуки ел, то в подворотнях прятался. И, самоеглавное, в два раза уменьшил Грузию. И этот шут гороховый, которого ищет роднаяполиция, чтобы посадить в тюремную клетку, дает советы Украине, как победитьРоссию. А каким же шутом должен быть Порошенко, который слушает этого скомороха».  «Своими безмозглыми действиями Ходорковский поставил на себе крест. Он объявилсебя врагом всех мусульман мира. Значит и моим личным врагом. Я уверен, что в еголюбимой Швейцарии найдутся тысячи законопослушных граждан, которые призовутбеглого уголовника к ответу. И, видимо, этот спрос будет жестким и чувствительным».  О воспитании и нравственности:  «Я официально заявляю, что пришел конец времени, когда говорили, что родители неотвечают за поступки сыновей или дочерей. В Чечне будут отвечать! Если отец видит,что сын встал на путь террора и ваххабизма, пусть сдает его властям или остановитиными путями до того, как он прольет кровь».  «К сожалению, немалая часть россиян хочет равняться на европейцев, на их образжизни, хотя у большинства европейцев нет по большому счету ни культуры, нинравственности».  «Мы уделяем повышенное внимание к тем представителям нашей молодежи, которыеучатся в других регионах страны, особенно в Москве. В столице живут и трудятсятысячи чеченцев, и ни в коем случае нельзя допустить, чтобы отношение к нимиспортилось из-за пары-тройки людей, не умеющих себя вести. Таких студентов мыбудем возвращать домой. Мы дадим им возможность реализовать себя в ЧеченскойРеспублике».  
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  Фото: @kadyrov_95 / Instagram  «Я вот недавно 17 человек отправил на учебу в Москву. Оказалось, что у многихпосещаемость — ноль! Не учатся! Трех нормальных пацанов я оставил, а остальныхзабрал обратно домой. И вот трое учатся, а остальные дома в огороде работают.Больше пользы. Мы портим здесь молодежь. Алкоголь, наркотики... люди подражаютшоу-бизнесу: отпускают волосы, гонятся за модой, мужчины становятся женщинами. Илиженщина покупает мужчину. За 100 долларов. Это же рабство!»  «Когда говорят, что наш чеченец станцевал лезгинку и это нарушение... Для нас, в своюочередь, дико, когда люди целуются на улице. Даже когда телевизор смотрят и наэкране целуются, мы сразу выключаем телевизоры. Мы же не говорим, чтобы все платкиносили».  О семье:  «У нас в Чечне женщин больше, чем мужчин. Но все они должны быть устроены в жизни.Многоженство разрешают наши обычаи, наша религия. С другой стороны, если молодаядевушка или разведенная женщина гуляет, то ее брат убивает и ее, и того мужчину. Унас очень суровые обычаи. Лучше женщине быть второй или третьей женой, чем бытьубитой. Так что уверен: сегодня нам необходимо многоженство. Закона нет такого, но явсем говорю: у кого есть желание и возможность, надо брать вторую жену».                                   
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